

Los ingresos de Fluidra ascienden a 549 millones de euros en los nueve primeros meses del año, un 0,8% más que en 2007

- Los principales pilares de la tendencia de los resultados son: mejora del mercado del Sur de Europa y crecimiento sostenido de las ventas internacionales en POOL, junto con un incremento de las ventas superior al 8,1% en la división WATER.
- A nivel acumulado el EBITDA de la compañía asciende a 79,7 millones de euros, lo que supone un decrecimiento del 7,7% respecto al ejercicio anterior y una mejora respecto a junio del presente ejercicio.

Fluidra, grupo multinacional dedicado al desarrollo de aplicaciones para el uso sostenible del agua, ha obtenido una cifra de negocio en el tercer trimestre de 2008 de 549 millones de euros, lo que representa un aumento del 0,8% respecto al mismo periodo de 2007. Estos resultados certifican el comportamiento positivo y la solidez de las ventas de la compañía en un entorno económico complicado.

La evolución positiva de la facturación se sustenta en el crecimiento sostenido de los mercados emergentes y en la mejora de las ventas en el Sur de Europa, con una cierta recuperación del mercado español respecto al primer semestre del año. A ello se le suma los sólidos resultados de la división WATER, que mantiene un crecimiento superior al 8% en el tercer trimestre del año.

La división POOL ha alcanzado unas ventas de 431,3 millones de euros, un 1,4% menos que en el mismo periodo de 2007, pero manteniendo crecimientos de doble dígito en los mercados emergentes de Asia y Australia. El EBITDA ha ascendido a 60,5 millones, lo que supone un 8,8% menos que en el ejercicio anterior, pero registra un decremento inferior que en el primer semestre del año. Los mercados del Sur de Europa han iniciado una recuperación en este tercer trimestre gracias a la evolución positiva de las ventas de productos de alto valor añadido.

La división WATER ha registrado unas ventas de 166,4 millones de euros, lo que supone un 8,1% de crecimiento respecto al ejercicio anterior. Los mayores incrementos en las ventas se han registrado en el sector del riego agrícola y la jardinería, mientras que la cifra de negocio en el sector del tratamiento de aguas también se ha recuperado en este tercer trimestre. El EBITDA asciende a 19,9

millones de euros, lo que supone un decremento del 1,3%, menor del registrado en el primer semestre del año.

Fluidra ha alcanzado en el tercer trimestre del año un EBITDA de 79,7 millones de euros. Ello supone una reducción del 7,7% respecto al mismo periodo de 2007, pero mejora las cifras obtenidas en Junio. El beneficio neto en los primeros 9 meses del año se ha situado en 30,4 millones de euros, un 14,7% menos que en el ejercicio anterior, un decremento similar al obtenido en Junio.

El consejero delegado de Fluidra, Eloi Planes, afirma que “los resultados de Septiembre reflejan el progreso realizado en la consecución de objetivos a corto plazo como la reducción de costes y el fortalecimiento del balance, así como confirma el acierto en la estrategia de aprovechamiento de sinergias, diversificación geográfica y de producto”.

Fluidra, referente nacional e internacional para el uso sostenible del agua

Fluidra es un grupo multinacional español con sede en Sabadell (Barcelona) dedicado al desarrollo de aplicaciones para el uso sostenible del agua. La compañía ofrece soluciones para la conservación, conducción, tratamiento y disfrute del agua.

Fluidra está presente, en la actualidad, en 31 países a través de 156 delegaciones y dispone de centros de producción ubicados en 10 países. Los productos de Fluidra se distribuyen a más de 170 países gracias a una extensa red comercial. El grupo cuenta con un equipo humano de entorno a 3.800 personas.

El respeto por el agua y su uso racional es la base de la filosofía del grupo, fundado en 2002. Las compañías que conforman Fluidra, algunas de ellas con una larga trayectoria de casi 40 años, han crecido con esta visión especializándose en diversos sectores como el tratamiento de aguas, la conducción de fluidos, el riego y equipamientos para piscinas.